

ABSTRAK

Fitri Agustina, 2024. “*Optimalisasi Proses Rekrutmen Peserta Didik Berbasis Digital dalam Meningkatkan Mutu Pendidikan di SMA Negeri 1 Luwu Timur.*” Skripsi Program Studi Manajemen Pendidikan Islam Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan Institut Agama Islam Negeri Palopo. Dibimbing oleh Hilal Mahmud dan Alimuddin.

Skripsi ini membahas tentang optimalisasi proses rekrutmen peserta didik berbasis digital dalam meningkatkan mutu pendidikan di SMA Negeri 1 Luwu Timur. Penelitian ini bertujuan: Untuk mengetahui mutu pendidikan, faktor yang berkontribusi pada proses rekrutmen peserta didik berbasis digital, dan optimalisasi proses rekrutmen peserta didik berbasis digital dalam meningkatkan mutu pendidikan di SMA Negeri 1 Luwu Timur.

Penelitian ini merupakan penelitian lapangan dengan menggunakan metode kualitatif deskriptif. Subjek penelitian ini adalah panitia rekrutmen peserta didik berbasis digital. Data penelitian diperoleh melalui observasi, wawancara dan telaah dokumentasi. Adapun teknik analisis data yang digunakan adalah analisis interaktif yaitu pengumpulan data mentah, kodensasi data yang didasarkan data yang telah dikumpulkan, penyajian data dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian menemukan bahwa terjadi peningkatan rerata nilai peserta didik jurusan MIPA yang menunjukkan peningkatan mutu pendidikan di SMA Negeri 1 Luwu Timur, didukung adanya kualifikasi dan kompetensi guru, serta penggunaan media pembelajaran yang maksimal. Kekuatan utama proses rekrutmen peserta didik berbasis digital yang dimiliki SMA Negeri 1 Luwu Timur mampu mengatasi kelemahan serta sangat *responsive* dalam memanfaatkan peluang dan mengatasi tantangan dalam meningkatkan mutu pendidikan. Optimalisasi rekrutmen peserta didik berbasis digital di SMA Negeri 1 Luwu Timur dalam meningkatkan mutu pendidikan dilakukan dengan memperhatikan setiap tahapan proses rekrutmen peserta didik mulai dari pembentukan panitia sampai pada tahap pendaftaran ulang peserta didik yang diterima.

Kata Kunci : Mutu Pendidikan, Optimalisasi, Rekrutmen Peserta Didik Berbasis Digital

ABSTRACT

Fitri Agustina, 2024. *"Optimizing the Digital-Based Student Recruitment Process in Improving the Quality of Education at SMA Negeri 1 Luwu Timur."* Thesis of the Islamic Education Management Study Program, Faculty of Tarbiyah and Teacher Training, Palopo State Islamic Institute. Guided by Hilal Mahmud and Alimuddin.

This thesis discusses optimizing the digital-based student recruitment process in improving the quality of education at SMA Negeri 1 Luwu Timur. This study aims: to determine the quality of education at SMA Negeri 1 Luwu Timur; to find out the factors that contribute to the digital-based student recruitment process in improving the quality of education at SMA Negeri 1 Luwu Timur; To determine the optimization of the digital-based student recruitment process in improving the quality of education at SMA Negeri 1 Luwu Timur.

This research is field research using descriptive qualitative methods. The subjects of this research are teachers and the digital-based student recruitment committee. Research data was obtained through observation, interviews and documentation review. The data analysis technique used is interactive analysis, namely collecting raw data, coding data based on data that has been collected, presenting data and drawing conclusions.

The results of study found that there was an increase in the average score of students majoring in Mathematics and Natural Sciences at SMA Negeri 1 Luwu Timur, which shows an increase in the quality of education at SMA Negeri 1 Luwu Timur, which is supported by the qualifications and competencies of teachers, as well as maximum use of learning media. The main strength of SMA Negeri 1 Luwu Timur's digital-based student recruitment process is that it is able to overcome weaknesses and is very responsive in taking advantage of opportunities and overcoming challenges in improving the quality of education. Optimizing digital-based student recruitment at SMA Negeri 1 Luwu Timur in improving the quality of education is carried out by paying attention to every stage of the student recruitment process starting from the formation of the committee to the stage of re-registration of accepted students.

Keywords: Digital-Based Student Recruitment, Quality of Education

ملخص

فيثري أوجسنيينا، 2024. "تحسينُ عمليّةِ توظيفِ الطّلابِ الرّقميّةِ في تحسينِ جودَةِ التّعليمِ في المَدْرَسَةِ الثّانَوِيّةِ النّهائيّةِ الحُكوميّةِ ١ شرّق لُوو". رسالةُ بَرنامَجِ دِرَاسَةِ إِدارَةِ التّربّيَةِ الإِسْلامِيّةِ، كُليّةِ التّربّيَةِ وتَدْرِيبِ المُعلِّمِينَ، مَعْهَدُ بِالُوْبُو الإِسْلامِيّ الحُكوميّ.

إشرافُ هِلَالِ حَمُودِ وَعَليْمِ الدّينِ.

تُناقِشُ هَذِهِ الأَطْرُوحَةُ تحسِينَ عمليّةِ توظيفِ الطّلابِ الرّقميّةِ في تحسينِ جودَةِ التّعليمِ في مَدْرَسَةِ ١ شرّق لُوو المُتوسّطَةِ النّهائيّةِ. يَهْدَفُ هَذَا البَحْثُ إلى: تحديدِ جودَةِ التّعليمِ، والعواملِ الّتي تُساهمُ في عمليّةِ توظيفِ الطّلابِ الرّقميّةِ، وتحسينِ عمليّةِ توظيفِ الطّلابِ الرّقميّةِ في تحسينِ جودَةِ التّعليمِ في المَدْرَسَةِ المُتوسّطَةِ النّهائيّةِ لَوِلايَةِ ١ شرّق لُوو.

هَذَا البَحْثُ هُوَ بَحْثٌ مِيدَانِيٌّ بِاسْتِخْدامِ الأساليبِ الوصفيّةِ النوعيّةِ. مَوْضُوعُ هَذَا البَحْثِ هُوَ جَنَةُ توظيفِ الطّلابِ الرّقميّةِ. تَمَّ الحُصُولُ على بَياناتِ البَحْثِ مِنْ جِلالِ المَلاخِظَةِ والمُقابَلاتِ ومُراجَعَةِ الوُثائقِ. تَقْيِينَةُ تَحليلِ البَياناتِ المُستخدَمةِ هِيَ التّحليلُ التّفاعليّ، أيّ جَمْعُ البَياناتِ الأوّليّةِ، وتَرْميزُ البَياناتِ بِناءٍ على البَياناتِ الّتي تَمَّ جَمْعُها، وَعَرَضُ البَياناتِ واستِخْلاصُ النّاتِجِ.

وَجَدَتْ نَتائِجُ البَحْثِ أَنَّ هُنَاكَ زيادَةً في مُتوسّطِ دَرَجاتِ الطّلابِ في تَحْصُصِ الرّياضيّاتِ والعُلُومِ الطّبيعيّةِ مِمّا أَظْهَرَ زيادَةً في جودَةِ التّعليمِ في مَدْرَسَةِ شرّق لُوو الحُكوميّةِ النّهائيّةِ المُتوسّطَةِ ١، مَدْعُومَةً بِمُؤَهَّلاتِ وكَمّاءَةِ المُعلِّمِينَ، وَكَذلكِ الإِسْتِخْدامِ الأَفْصَى لَوَسائِلِ التّعلُّمِ. تَكْمُنُ القُوَّةُ الرّئيسيّةُ لِعَمليّةِ توظيفِ الطّلابِ الرّقميّةِ في مَدْرَسَةِ شرّق لُوو المَدْرَسَةِ المُتوسّطَةِ النّهائيّةِ لَوِلايَةِ في أَنَّها قادِرَةٌ على التّعلُّبِ على نِقاطِ الضّعْفِ وسَريّةِ الإِسْتِجابَةِ في الإِسْتِفاذَةِ مِنَ القُرْصِ والتّعلُّبِ على التّحدّياتِ في تحسينِ جودَةِ التّعليمِ. يَتَمَّ تحسِينُ توظيفِ الطّلابِ الرّقميّ في المَدْرَسَةِ المُتوسّطَةِ النّهائيّةِ لَوِلايَةِ شرّق لُوو ١ في تحسينِ جودَةِ التّعليمِ مِنْ خِلالِ الإِهْتِمَامِ بِكُلِّ مَرْحَلَةٍ مِنْ مَرَاجِلِ عمليّةِ توظيفِ الطّلابِ بَدءًا مِنْ تَشْكيلِ اللّخنةِ إلى مَرْحَلَةِ إِعادَةِ تَسْجِيلِ المُقبُولينَ طُلابِ.

الكلماتُ المُفتاحيّةُ: جودَةُ التّعليمِ، التّحسينِ، توظيفِ الطّلابِ الرّقميّ